

Advierten crisis en medios de comunicaci3n por falta de papel peri3dico

Autor Administrator

Thursday, 04 de February de 2016

Modificado el Wednesday, 03 de February de 2016

La organizaci3n defensora de los Derechos Humanos, Espacio P3blico, asegur3 que el 2016 inici3 con 86 medios impresos a punto de desaparecer y tres que ya dejaron de circular.

Diario La Costa, Diario de Sucre y Peri3dico de Occidente dejaron de circular este a3o

EL UNIVERSAL

Caracas.- La organizaci3n defensora de Derechos Humanos, Espacio P3blico, asegur3 que el a3o 2016 debut3 con una crisis de papel de prensa m3s aguda, la misma que inici3 en 2013 y que mantiene a 86 medios de la C3mara de Peri3dicos3 Regionales a punto de desaparecer.

Solo en los primeros d3as del a3o dejaron de circular tres medios impresos: el Diario La Costa, de Falc3n; el Diario de Sucre, de Sucre y el Peri3dico de Occidente del estado Portuguesa. A esta lista se le suma el Diario El Siglo, de Maracay y el Correo del Caron3-, en Bol3var, rese3 una nota de prensa de la organizaci3n.

Carlos Correa, director de Espacio P3blico, inform3 que la lista de v3ctimas por violaciones a la libertad de expresi3n, enti3ndase como "intimidaci3n, restricciones administrativas, hostigamiento verbal y censura", la encabezan los periodistas.

Entre ellos destaca el reportero del portal web La Patilla, Eduardo R3os y el fot3grafo Antonio Posteraro "agredidos f3sicamente en las cercan3as del edificio de la Asamblea Nacional (AN), durante su instalaci3n el 5 de enero de 2016"; el periodista Cristian Rodr3guez, de Apure, agredido con perdigones en una manifestaci3n realizada por trabajadores de la Alcald3a de Apure, el 27 del mismo mes; y el reportero V3ctor Amaya, quien fue vetado para asistir al acto de memoria y cuenta del presidente Nicol3s Maduro "por unas preguntas que le realiz3 a la primera dama, Cilia Flores, sobre el caso de sus sobrinos acusados de narcotr3fico".

Asimismo, la organización indicó que entre los principales victimarios de violaciones están los funcionarios públicos, las instituciones administrativas y los grupos violentos que se identifican con una tendencia política.

<http://www.eluniversal.com/nacional-y-politica/160203/advierten-crisis-en-medios-de-comunicacion-por-falta-de-papel-periodic>